

Oriental de Construcciones y Transportes S.A.S

Prestadora de
Servicios en:

- Hincado de Tubería.
- Diseño, consultoría, formulación y construcciones de obras civiles.
- Transporte de toda clase de herramientas y equipos.
- Alquiler de Maquinaria.
- Construcción y Mantenimiento de Vías.



TEL. (098) 6333296

CEL. 317 5107576

www.orientalctsas.com

CARRERA 28 B No. 29-58 PISO 1

YOPAL - CASANARE

ORIENTAL DE CONSTRUCCIONES Y TRANSPORTES

QUIENES SOMOS

Somos una empresa que ofrece servicios de construcción de obras de ingeniería civil, Hincado de Tubería en acero al carbón, transporte de carga por carretera y alquiler de maquinaria pesada y equipo para la industria en general.

Contamos con infraestructura y maquinaria propia para la ejecución y desarrollo de los proyectos y está conformado por un grupo de profesionales y personal con calidad humana lo cual garantiza la calidad de nuestros resultados y compromiso con lo que para nosotros es más importante EL CLIENTE.

Estamos comprometidos con la entrega de productos y servicios que cumplan las necesidades y expectativas de nuestros CLIENTES, protegiendo y conservando la salud y seguridad de nuestros trabajadores.

MISIÓN

ORIENTAL CT
HINCADOS

PROYECTOS CON RESPONSABILIDAD AMBIENTAL



Nuestra misión es planificar, desarrollar, controlar y optimizar procesos operativos y administrativos relacionados con servicios de ingeniería para el sector público y privado, enfocados en la construcción, alquiler y transporte de maquinaria y equipo; con altos estándares de calidad; mediante el uso de tecnologías, innovación y aseguramiento de las competencias de nuestro talento humano, manteniendo igualmente una gran solidez financiera que asegure la ejecución de los proyectos con un control integral (HSEQ) de riesgos.

VISIÓN

Visualizamos cuatro (4) enfoques centrales específicos, para cumplirlos al 2028:

1. Mantenernos como empresa reconocida por la experiencia en el hincado de tubería.
2. Posicionarnos año tras año como un gran aliado estratégico de nuestros clientes actuales y potenciales.
3. Proyectar la gran trayectoria y experiencia que se tiene en el sector hidrocarburos a otros sectores, tanto público como privado.
4. Ser reconocidos por la mejora continua de los resultados, medidos a través de la rentabilidad y sostenibilidad del negocio

ORIENTAL DE CONSTRUCCIONES Y TRANSPORTES

HINCADO DE TUBERÍA

Con gran experiencia en la realización de hincado de tubería en acero al carbón con el mayor aseguramiento de calidad, seguridad y cuidado al medio ambiente basados en nuestro Sistema de Gestión de la Seguridad y Salud en el Trabajo.

El servicio de pilotaje de tubería consiste en introducir tubería de acero al carbón por medio de una maquina piloteadora que trabaja desde el suelo. Dicha tubería es colocada verticalmente sobre la superficie del terreno y posteriormente asegurada para dar inicio al proceso de hincado a base de golpes con fuerza hidráulica haciendo que el tubo descienda, penetrando el terreno, tarea que se prolonga hasta que se alcanza la profundidad del estrato resistente o se produzca el "rechazo del suelo".

Se cuenta con los respectivos procedimientos, inspecciones, y planes de izaje respetando y dando cumplimiento a los estándares establecidos.

ALQUILER MAQUINARIA PESADA, EQUIPOS Y TRANSPORTE DE TODA CLASE DE MATERIAL.

Contamos con un banco de maquinaria, retroexcavadoras, retroexcavadoras para izaje de cargas, piloteadoras, tractocamiones con cama caja, cama alta, herramientas menores y demás equipos relacionados con la industria.

Nuestro servicio se presta con la mayor eficacia, efectividad y eficiencia dando los resultados esperados por el cliente, se realiza aseguramiento de nuestro servicio puesto que nuestros equipos cuentan con las certificaciones establecidas por normatividad, así como se llevan a cabo los registros de los mantenimientos preventivos y correctivos.

ORIENTAL CT
HINCADOS



ORIENTAL DE CONSTRUCCIONES Y TRANSPORTES

Permítanos ser su empresa de confianza para ejecutar sus proyectos con toda confianza.

Algunas de las empresas que avalan nuestro trabajo y cumplimiento son:



Es muy grato para nosotros tener la oportunidad de prestar nuestros servicios a clientes tan importantes como ustedes.

Queremos reiterarle nuestro deseo de atenderlo y servirle, razón por la cual le pedimos que ante cualquier duda o requerimiento se ponga en contacto con nosotros.

Sin nada más que decirles por el momento, nos despedimos, no sin antes agradecerle por la atención a esta misiva.

Quedamos de ustedes como sus amigos y servidores de confianza.

MARTHA PEREZ C.
Gerente
orientalgerenciact@outlook.com
Celular 317 5107576